

## Kasdim 0723/Klaten Hadiri Apel Siaga Hidrometeorologi Dan Gelar Peralatan Kebencanaan Tahun 2024 Kabupaten Klaten

Agung widodo - [KLATEN.SAIBERNESIA.COM](http://KLATEN.SAIBERNESIA.COM)

Dec 17, 2024 - 12:09



*Kasdim 0723/Klaten Hadiri Apel Siaga Hidrometeorologi Dan Gelar Peralatan Kebencanaan Tahun 2024 Kabupaten Klaten*

Klaten - Bertempat di Alun-alun Kabupaten Klaten, telah berlangsung kegiatan Apel Siaga Hidrometeorologi dan Gelar Peralatan Kebencanaan tahun 2024. Kegiatan ini dipimpin oleh Bupati Klaten Hj. Sri Mulyani S.M., M.Si sebagai Inspektur Upacara (Irup) dan Lettu Inf Warsono, Danramil 18 Bayat Kodim

0723/Klaten sebagai Komandan Upacara. Selasa, (17/12/2024)

Turut hadir dalam kegiatan tersebut, Jajang Prihono S., STP, M.Si (Sekretaris Daerah Kabupaten Klaten), Mayor Cba Joko Prasetyo (Kasdim 0723/Klaten), Kopol Tegar Satriyo Wicaksono (Wakapolres Klaten), serta berbagai pejabat penting lainnya seperti Ketua DPRD Klaten H. Edi Sasongko, Kepala Kejaksaan Klaten Faizal Banu S.H., M.Hum., Ketua Pengadilan Negeri Klaten R. Aji Suryo, S.H., M.H., dan Kepala BPBD Kabupaten Klaten Syahrugna S.H., CN. Selain itu, kegiatan ini juga dihadiri oleh para Camat, Kepala Desa, Kepala Puskesmas, serta relawan yang berasal dari berbagai wilayah di Kabupaten Klaten.

Dalam amanatnya, Bupati Klaten mengungkapkan bahwa Apel Siaga ini diselenggarakan untuk mengantisipasi dampak dari bencana alam yang mungkin terjadi di Kabupaten Klaten.

“Tujuan dari apel ini adalah untuk membangun sinergi dan memperkuat koordinasi antar satuan pelaksana penanggulangan bencana di wilayah Kabupaten Klaten,” ungkap Hj. Sri Mulyani S.M., M.Si

Dalam amanatnya juga, Bupati berharap dengan kegiatan ini, semua pihak yang terlibat dalam penanggulangan bencana dapat memiliki langkah tindak lanjut yang sama serta selalu terkoordinir dengan baik dalam pelaksanaan tugas di lapangan.

Selain itu, dalam amanatnya, Bupati juga menekankan pentingnya kewaspadaan menjelang musim penghujan yang datang, dengan curah hujan yang disertai angin kencang yang dapat melanda berbagai wilayah, termasuk Kabupaten Klaten. Kondisi ini berpotensi menyebabkan sungai di wilayah Klaten meluap. Oleh karena itu, ia mengimbau seluruh aparat dan masyarakat untuk selalu siaga dan meningkatkan kesiapan menghadapi potensi bencana.

Lebih lanjut, Bupati mengajak masyarakat Kabupaten Klaten untuk berperan aktif dalam meminimalisir dampak bencana yang mungkin terjadi, dengan cara gotong royong membersihkan saluran air, selokan, dan menjaga kebersihan lingkungan sekitar.

Dalam hadirnya, Mayor Cba Joko Prasetyo, Kasdim 0723/Klaten saat ditemui menyampaikan bahwa Kodim 0723/Klaten siap mendukung penuh upaya antisipasi terhadap dampak bencana alam yang terjadi di wilayah Kabupaten Klaten. Ia juga menegaskan pentingnya koordinasi dan kesiapsiagaan dalam menghadapi berbagai potensi ancaman bencana, agar dampak yang ditimbulkan

dapat diminimalisir.

“Kodim Klaten siap memberikan dukungan penuh dalam segala upaya penanggulangan bencana yang ada di Kabupaten Klaten,” ungkap Mayor Cba Joko.

Kegiatan apel Siaga Hidrometeorologi dan Gelar Peralatan Kebencanaan Tahun 2024 Kabupaten Klaten diakhiri dengan gelar peralatan kebencanaan yang memperlihatkan berbagai peralatan yang siap digunakan dalam penanggulangan bencana. Harapannya, kegiatan ini dapat meningkatkan kesiapan dan koordinasi antar instansi serta masyarakat dalam menghadapi kemungkinan bencana di tahun 2024. (Red)